

広報よこしば④

これからのかまちづくりを語る

新年交歓会

町内の役職者160名が一堂に会し、今年1年の抱負やこれからのかまちづくりを語る新年交歓会が1月7日町文化会館で開かれました。



席上、あいさつに立った實川町長は、千葉東金道路二期工事や圏中央道路計画などの道路網整備や横芝工業団地への企業誘致など、産業分野に時間を割き、「発展性を秘めた『これからのかまちづくり』のまちづくり」に、ぜひ協力して欲しいと要請。セレモニーのあと出席者は、新年の酒を汲み交わしながら意見交換をしていました。

みなさんは、ゴミが不法投棄されている場所を見たことがありますか？

残念なことに私たちの住む横芝町にも、人目ににつかない山の中や道路脇、あるいは堤防に、ゴミが無造作に捨てられているところが何か所かあります。

「自分だけなら」「みんながしているから」となどと、安易な気持ちでゴミを捨てる人が、後を断ちません。

シリーズ第2回は、最低限守ってほしい“ゴミ出しルール”を掲載しました。

みんな守つて！

守ろうわが町の自然環境を

ゴミはあなたを
写し出す鏡

あなたが捨てたゴミ…それはあなたの人格を表しているよう

うなものです。

捨ててはいけない場所に、ゴミを捨てるということは、ル

ール違反そのもので

す。ゴミを処理する人のことを考え、そしてルールを守り、決まりを守つてゴミを出すようにしてください。

①いつ（何曜日）
②何時に
③どこへ

の3つの決まりを守つてゴミを出すようにしてください。

また、燃えるゴミとあき力ン・あきビンなどの燃えないゴミは、次の日程により収集しますので、守つてください。



	燃えるごみの収集	燃えないごみの処理
大総地区	月曜日・木曜日	3月8日(日) (家電製品の収集も) (行います)
横芝地区	月曜日・木曜日 鳥喰上・新田の一部・鳥喰下は火曜日と金曜日	2月23日(日) (家電製品の収集も) (行います)
上堺地区	火曜日と金曜日	3月8日(日) (家電製品の収集も) (行います)

* 4月以降の収集は、回覧文書でお知らせします。

められた場所に出しましょう。